



FUNDADA EL  
15 DE DICIEMBRE DE 1979  
AFILIADA A LA  
WAVA

ASOCIACION MUNDIAL  
DE ATLETAS VETERANOS

Casilla 685

Santiago-CHILE

FAX

56-2-696-5006

FONO

56-2-621-1417

PAISES AFILIADOS:

ARGENTINA  
BOLIVIA  
BRASIL  
CHILE  
COLOMBIA  
GUYANA  
PARAGUAY  
PERU  
URUGUAY  
VENEZUELA

ACTA DE LA ASAMBLEA GENERAL DE CONCEPCION EFECTUADA CON  
MOTIVO DEL VIII CAMPEONATO SUDAMERICANO EL DIA

21 DE NOVIEMBRE DE 1996

1. Se abre la Sesión a las 18.30 horas, ante la presencia de los siguientes integrantes del Consejo de ASUDAVE :

- Presidente Sr. Walter A. Kupper de Brasil  
- Vice-Presidente Ejecutivo Sr. Hector Acosta de Uruguay  
- Vice-Presidente de Estadio Sr. Jorge Manrique de Peru  
- Vice-Presidente de Rutas Sr. Victor Soto de Chile  
- Secretario Sr. Jorge Alzamora de Chile  
- Tesorero Sr. José Figueiras de Uruguay  
- Directora de Damas Ausente

DELEGADOS DE PAISES :

Argentina - Bolivia - Brasil - Chile - Colombia - Paraguay - Perú - Uruguay  
Venezuela.

2. Lectura del Acta de Cali 1994.

Finalizada la lectura se solicita a los presentes decir si tienen algunas observaciones al Acta.

Interviene el Sr. Vice-Presidente Ejecutivo don Hector Acosta quien dice que el hizo una serie de observaciones al Acta poco después de su recepción y que nunca supo que dichas observaciones fueran tomadas en cuenta por Secretaría.

Sobre el particular Secretaría desea hacer la siguiente observación : Es efectivo que el Sr. Acosta envió a Secretaría un documento de fecha 28 de Abril de 1994, en relación con la Asamblea del 20 de Marzo en Cali. Sobre este punto debo transcribir el último párrafo de dicha carta que decía textualmente : " TE AGRADEZCO QUE TOMES NOTA DE TODO LO EXPUESTO A LOS EFECTOS QUE MODIFIQUES EL ACTA DE ACUERDO A LO QUE CORRESPONDE, PERO NO LO HAGAS ANTES DE ESCuchar LAS OPINIONES DE LOS DEMÁS PARTICIPANTES A QUIENES LES ESTOY HACIENDO LLEGAR TAMBIEN UNA COPIA DE ESTA CARTA PARA QUE OPINEN AL RESPECTO. QUIZAS TAMBIEN ALGUNO DE ELLOS QUIERA HACER ALGUNA OBSERVACION O AGREGADO ".

Todo esto ocurría más de un mes después de la Asamblea General, y nadie, llámese integrante del Consejo o Delegado presente en la Asamblea jamás hizo llegar a esta Secretaría observación o comentario alguno, con lo cual se daba por descontado que todos los asistentes a Cali aprobaron el Acta, con excepción por supuesto del Sr. Acosta. Como todo esto es la palabra suya contra la mia y no siendo mi ánimo entablar polémicas que en este momento no llevan a nada, hago las observaciones del caso a dicha Acta, las cuales van por separado.

3. Informe del Presidente de ASUDAVE.

El Sr. Walter A. Kupper, Presidente de ASUDAVE presenta un Informe del periodo en el cual ha sido Presidente de la Asociación . En la parte final hace mención al problema del Estatuto, creado por el Sr. Presidente de AVAB don Paulo Baltazar da Rosa, quien había solicitado un cambio total del mismo. Al final de su exposición solicita la palabra el Sr. Delegado de Argentina don Juan H. Kulzer, quien se refiere al Tema que nos preocupa

ACTA DE LA ASAMBLEA DE ASUDAVE  
CONCEPCION 96- HOJA 2

tambien opina al respecto el Delegado de Paraguay don Carlos León, quien da su opinión al respecto, finalmente se refiere al caso el Sr. José Figueras Tesorero de la Asociación , quien recibe el apoyo de todos los presentes, con lo cual se da un corte definitivo al problema del Estatuto.

Luego solicita la palabra el Sr. Acosta, para referirse al mismo tema y despues de ello pide la palabra el Sr. Baltazar, quien explica las razones de su actuación, despues de ello el Sr. Acosta insiste sobre el punto . En este momento interviene el Sr. Molina Delegado de Chile quien manifiesta a los presentes que en esta Asamblea es imposible seguir insistiendo sobre el Tema.

El Sr Cesare Beccalli, Presidente de la Asociación Mundial de Atletas Veteranos, presente en la Asamblea, interviene para hacer una exposición de toda la situación acaecida desde sus inicios cuando el recibió una primera carta con el Estatuto de ASUDAVE enviada por el Sr. Baltazar, informa a los presentes que nunca tomó partido al respecto, por cuanto el comprendía perfectamente que el problema Estatuto es Tema exclusivo de ASUDAVE y que no es recomendable que países afiliados a una entidad se dirijan a una Autoridad Superior, como ha sido el caso expuesto.

Finalizada su exposición interviene el Sr. Jorge Manrique Vice-Presidente de Pista y Campo para decir que cualquier cambio al Estatuto debe ser en artículos puntuales.

Finalmente interviene el Sr. Cesar Moreno Representante de IAAF ante el Comité de Veteranos, quien hace una acabada exposición acerca de como se modifican los Estatutos en IAAF.

3. Presentación de Autoridades.

Las Autoridades presentes se dirigen a la Asamblea, primero el Sr. Cesare Beccalli Presidente de WAVA, quien agradece la deferencia que han tenido al invitarlo a este Sudamericano que según información que el ha recibido promete ser el más grande en número de participantes. Informa que está finalizando su periodo de 10 años como Presidente de WAVA y que su único deseo es que este movimiento pueda seguir creciendo cada dia más en todas partes del mundo. Finalmente se refiere a la postulación del Sr. José Figueras como Postulante al cargo de Tesorero de WAVA, y deja algunas pausas a tomar en consideración.

Luego interviene el Sr. César Moreno Delegado de IAAF, quien hace un resumen de sus experiencias en nuestro país, con motivo de visitas anteriores, aprovechando la oportunidad para referirse a la elección de Delegado de Sudamerica ante la CONSUDATLE en la cual fué elegido el Sr. Albano Ariza de Colombia y al cual era candidato nuestro don José Figueras, informa que no hay una explicación para lo que sucedió, pero se espera que el Sr. Ariza pueda tener presencia ante los Veteranos de ASUDAVE.

Finalmente, interviene el Sr. Monty Hacker Presidente del Comité Organizador del próximo Campeonato Mundial de Atletas Veteranos a efectuarse en Durban -Sudáfrica entre el 17 y 27 de Julio de 1997, quien junto con traer los folletos de participación para los atletas,hace una exposición acerca de lo que será el Mundial, el cual espera una gran concurrencia, especialmente de Sudamérica, Continente más cercano a su país.

La Asamblea otorga un caluroso aplauso a las autoridades presentes en este Sudamericano.

ACTA DE LA ASAMBLEA DE ASUDAVE

CONCEPCION 96 - HOJA 3

5.- Informe de Secretaria.

El Sr. Alzamora hace un resumen de su Informe de actividades haciendo hincapié en la poca respuesta que tienen las comunicaciones mensuales que se envian a todos los países, con excepción de Argentina, Uruguay, Colombia y Chile que están en contacto permanente con Secretaría.

6.- Informe de Tesoreria

El Sr. Figueiras presenta su Informe y hará una explicación detallada del mismo para una mejor clarificación. Después de la presentación técnica el Informe se da por aprobado. La Asamblea da un caluroso aplauso al Sr. Figueiras.

7. Paises Postulantes a los próximos Sudamericanos

El único postulante al Sudamericano de 1998 es Brasil, quien ratifica Porto Alegre para su realización.

Interviene el Sr. Carlos León de Paraguay para informar que ellos ya tienen pista sintética y que si Brasil, por alguna razón no hace el Sudamericano ellos estarían dispuestos a realizarlo.

Uruguay ratifica su Torneo para el año 2.000 y para lo cual ya cumplió con lo establecido en el Reglamento de Postulaciones, seguramente este no será en Montevideo para dar posibilidades de promover esta actividad en otras ciudades. Hacen presente que si se presenta algún otro país para esa fecha, habría que ir a una elección por parte de la Asamblea. Interviene el Sr. Kulzer para decir que quizás Argentina se podría postular para la ocasión.

8. Determinación de Normas para la Obtención de Records.

El Sr. Acosta hace una exposición en relación con el Tema.

El S . Figueiras hace un comentario acerca del Torneo Brasileño efectuado en Manaus donde hubo una serie de problemas reglamentarios, también interviene el Sr. Baltazar para explicar los problemas que tuvieron allí.

El Sr. Camejo de Venezuela, dice que sería una buena idea poder comprar un fotofinish para prestarlo a los países que realicen Sudamericanos.

El Sr. Acosta recuerda que en Sudamerica se controlan records Manuales y Electrónicos .

Interviene el Sr. Soto de Chile, para decir que quizás sería buena idea que ASUDAVE pague el arriendo del fotofinish en los países donde se realicen Sudamericanos, dice que la cuota actual de ASUDAVE, por atleta permitiría hacerlo con creces y sólo sería factible un pequeño estudio para determinar la suma que se debería pagar por ello.

9. Elección de Autoridades.

Se procede a la elección de Presidente cargo para el cual hay 2 candidatos el Sr. WALTER A. KUPPER, Presidente actual y el Sr. PABLO BALTAZAR, Presidente de AVAB. Sale elegido el Sr. KUPPER por 13 votos contra 2.

Para la elección de Vice-Presidente Ejecutivo hay 2 Candidatos, el Sr. Héctor Acosta de Uruguay, quien retira su candidatura, quedando los Sres. Hugo Delgado de Perú y Néstor Barbieri de Argentina, sale elegido el Sr. Hugo Delgado por 8 votos contra 7.

ACTA DE LA ASAMBLEA DE ASUDAVE

CONCEPCION 96 - HOJA 4

Para el Cargo de Vice-Presidente de Pista y Campo hay 3 candidatos, el titular Sr. Jorge Manrique del Perú, el Sr. Celedonio Gutierrez de Argentina y el Sr. Sebastiao Iberes Lopez de Brasil. Sale elegido el Sr. Manrique por 14 votos contra 1 del Sr. Gutierrez.

El el cargo de Vice-Presidente de Rutas no habia candidatos pero Colombia informa que habria enviado la postulación del Sr. Jorge Banegas, la cual no fué recibida por Secretaria, pero presentan una copia de la nota. Se solicita a la Asamblea un pronunciamiento y se aprueba la postulación. Al hacer la elección el Sr. Banegas obtiene 8 votos contra 7 del Sr. Soto.

Para la elección de Secretario hay 2 candidatos el titular Sr. Jorge Alzamora y el Sr. Sidney Cardozo Leal del Brasil, sale elegido el Sr. Alzamora por 13 votos contra 2.

En el cargo de Tesorero se ratifica al Sr. José Figueras por ser el único candidato.

En el cargo de Delegada de Damas, se recibe una comunicación en la cual la Sra. Iris Menza ha sido reelegida por 4 votos contra 3 de la Sra. Emilia Garcia de Fontán de Colombia y 1 de la Sra. Magdalena Serrano de Argentina.

La Asamblea ratifica la elección anterior, aceptándose las sugerencias presentadas en el sentido que habra una Dama Representante del Hemisferio Norte que será la Sra. Emilia Garcia de Fontán para paises como Colombia, Aruba, Venezuela, Guyana, Perú y Bolivia y otra Dama, la Sra. Rosa Jara de Chile para el Hemisferio Sur con Argentina, Uruguay, Chile, Brasil y Paraguay, las Delegadas serán las Coordinadoras ante la Sra. Iris Menza para todos los problemas que atañen a las Damas y deberán tener a lo menos una comunicación Bimestral con las Damas de los paises mencionados, que deben ser ratificadas por los Sres. Presidentes de los paises, indicando las Direcciones Postales de todas ellas.

Pide la palabra el Sr. Beccalli para hacer algunas observaciones en relación con la postulación del Sr. Figueras a Tesorero de WAVA, dice que en caso de ser elegido el Sr. Figueras en Durban el próximo año, debería dejar el cargo en ASUDAVE, para lo cual desde ya se debería pensar en un posible reemplazante con miras a Julio de 1997. Opinan sobre lo mismo el Sr. Delgado y el Sr. Kulzer, sugerencias que son aceptadas.

Para la elección de Delegado de ASUDAVE ante la WAVA, se ratifica al Sr. Alzamora, lo mismo al Delegado Suplente Sr. José Figueras.

10. Puntos Varios.

El Sr. Juan H. Kulzer Presidente de CAVRA da a conocer los pormenores de lo que será el Campeonato Sudamericano de Cross Country a efectuarse en la localidad de San Miguel de Tucuman y extiende desde ya una calurosa invitación para estar presente en Semana Santa en dicha localidad.

Al mismo tiempo se hace una proposición en el sentido de adoptar como oficial el Himno del Atleta Veterano escrito y cantado por un Atleta Argentino que tuvo gran aceptación durante la Ceremonia Inaugural del Campeonato. La Asamblea otorga un aplauso unánime ante tal iniciativa.

El Sr. Jorge Molina de ASECHI, hace una invitación a los presentes en el sentido de asistir a la Reunión de Clausura del dia Sábado 23, al mismo tiempo recuerda a los presentes de informar a sus atletas que deben participar con los uniformes oficiales de sus paises y no con uniformes que no son representativos de ellos.

ACTA DE LA ASAMBLEA DE ASUDAVE

CONCEPCION 96 - HOJA 5

-----

El Sr. Acosta da a conocer algunos pormenores que dicen relación con la fundación de ASUDAVE , lo que para muchos de los presentes resulta muy interesante y novedoso, escuchar aspectos tan importantes acerca de nuestra Asociación que según el Sr. Cesare Beccalli cada dia aumenta el interés y la calidad de sus participantes.

Finalmente el Sr. Figueras hace una acotación en relación con la Revista de ASUDAVE que tuvo un costo bajísimo y solicita un aumento de US\$ 400 dólares para el editor de ella, que apenas alcanzó a cubrir los costos de la misma, la moción es aceptada.

Tambien aprovecha de informar que todos los implementos acerca de los cuales se ha informado previamente serán entregados a los Delegados, una vez finalizada la Asamblea.

11. Toma del Cargos de las Nuevas Autoridades.

De acuerdo con lo dispuesto, las nuevas autoridades elegidas en la Asamblea, toman posesión de sus nuevos cargos, después de lo cual el Sr. Presidente don Walter A. Kupper , da por finalizada la Asamblea.

CONCEPCION, 21 de Noviembre de 1996

JORGE ALZAMORA L.  
Secretario





FUNDADA EL  
15 DE DICIEMBRE DE 1979  
AFILIADA A LA  
WAVA  
ASOCIACION MUNDIAL  
DE ATLETAS VETERANOS

PAISES AFILIADOS:

ARGENTINA  
BOLIVIA  
BRASIL  
CHILE  
COLOMBIA  
GUYANA  
PARAGUAY  
PERU  
URUGUAY  
VENEZUELA

ANEXO AL ACTA DE CONCEPCION DEL DIA 21 de Noviembre 1996

1. Tal como se especificó en el punto 2 de La Lectura del Acta de Cali 1994, en este Anexo separado se indican las enmiendas que se deben hacer al Acta de Cali en 1994, de acuerdo con lo expresado por el Sr. Hector Acosta, Vice-Presidente Ejecutivo de ASUDAVE :

Punto 4. Agregar lo que dice el Sr. Acosta : " Prefiero que se nos critique por ser amarretes y no autorizar gastos indiscriminados, a ser criticados por habernos gastado los fondos de ASUDAVE. Por lo menos tenemos un saldo importante que nos ha costado más de 10 años juntarlos y de la otra forma tendríamos que empezar de punto cero. "

Punto 7. Agregar : " En el Informe de Tesoreria donde se habla de la solicitud del Presidente para liquidar solamente US\$ 2 por participante en lugar de US\$ 3., no se dió por aprobado dicho petitorio, sino que por el contrario, se le aclara al Sr. Presidente que la cuota autorizada a cobrar hasta la fecha por Torneos Sudamericanos es de US\$ 2 por atleta, que es lo que tiene que liquidar. De la otra forma como está redactado queda un mal precedente de que estamos rebajando los aportes a ASUDAVE, y eso no fué lo que sucedió ".

Punto 10. El Sr. Acosta dice " Reconozco haber cometido el error de intentar que se le diera la postulación del próximo Torneo a Bolivia , pero no fué mi intención estar en contra de Chile, creo igualmente que si cualquier otro hubiera sido el postulante que ya hubiera realizado un Torneo Sudamericano, yo hubiera actuado de la misma forma. Cuando se me hizo notar el error pedí disculpas y el asunto quedó terminado. Posteriormente el Sr. Avalos pasó al frente a hacer su exposición y comenzó diciendo, creo yo que algo ofuscado, que creía mejor no presentar ninguna moción, a lo que el Sr. Figueras murmuró, " que no la presente ". No recordamos, ni mucho menos escuchamos que haya dicho en la Asamblea lo que tu transcribes: El Sr. Avalos replica.....de dirigentes. Si esto hubiera sido dicho no nos hubieramos quedado callados ante tanto insulto. Eso debe eliminarse, pero además me pregunto cual es el motivo de transcribir ese pequeño incidente. Lo lamentable es que no lo dijo en la Asamblea y aparece en un Acta que está recorriendo todo Sudamerica.

Nota de Secretaría sobre este punto " el Sr. Avalos replica que siempre pensó que los representantes de países actúan como caballeros y que las rotterias no deberían tener cabida en estas asambleas por no ser propias de personas que tengan el título de dirigentes ". Lamentablemente en este punto es imposible dar la razón al Sr. Acosta pues no se ve cual pudo haber sido el " tanto insulto al cual se refiere ".

Punto 13. En el segundo párrafo debe quedar bien en claro que el Sr. Acosta aclara los motivos que lo llevaron a él y al Sr. Figueras a postularse, lo cual vistos los acontecimientos les dan la razón, Agrega además que vista y oída la exposición del Sr. Kupper, han decidido de común acuerdo retirar sus postulaciones al cargo de Presidente y proponen para ese cargo al Sr. Kupper, pues al no haber postulaciones a dicho cargo y no aceptar la reelección el actual presidente, la Asamblea es soberana y debe resolver al respecto ".

JORGE ALZAMORA L.  
Secretario

